
  

Seduta n°3 del 30/01/2023  

     PROCESSO  

 VERBALE  

  

 

 

Il giorno 30 GENNAIO 2023, alle ore 16.30, in Verona, via dell’Artigliere n.8, presso 

Sala Terzian e in via telematica sulla piattaforma Zoom, si riunisce il Consiglio degli 

Studenti dell’Università degli Studi di Verona nella seduta n° 3.  

  

Sono convocati:  

 

Componenti 

 

Silvia CHIOATTO Dipartimento di Lingue e LL.SS P 

Emanuela Francesca Maria 

CIOTOLA 

Dipartimento di Culture e Civiltà                    AG 

Francesca MASOCCO                               Dipartimento di Culture e Civiltà                    P 

Francesca FLORI                                       Dipartimento di Scienze Umane                      P 

Emma ROSANÓ                                        Dipartimento di Scienze Umane                      P*** 

Anna BERTOLDI                                      Dipartimento di Scienze Giuridiche                 P 

Benedetta BERTOLDI                              Dipartimento di Scienze Giuridiche                 P 

Valentina FERRARI                                  Dipartimento di Biotecnologie                         P 

Amelio SCHIAVONE                               Dipartimento di Informatica                         P 

Giulia IMPAGNATIELLO Dipartimento di Informatica                         P 

Diana TOMELLERI Dipartimento di Scienze Economiche P 

Rebecca VIRGILIO Dipartimento di Economia Aziendale P** 

Salem Nazareth KAMANI Dipartimento di Economia Aziendale P 

Maria Stella FISICARO  Scuola di Medicina e Chirurgia AG 

Maddalena BARUCHELLI Scuola di Medicina e Chirurgia P 

Sara FONTANA Dottorandi P**** 

Camillo BALANZIN Dottorandi AG 

Nicolò GRAZZI Specializzandi P* 

Alessandro FERRUZZI Specializzandi P 

Ai sensi dell’art. 25, comma 4, lettera a) dello Statuto, sono componenti di diritto: 

Adrian NIRCA Consiglio di Amministrazione                               P 

Leonardo DOSSI Consiglio di Amministrazione                               AG 

Matilde FATTORE Senato Accademico – Triennale                             AG 

Evelina RACU Senato Accademico – Triennale                             P 

Laura BERGAMIN Senato Accademico – Magistrale P 

Mirko TRECCANI Senato Accademico – Dottorandi                          P 

Luigi Carmine LETA Senato Accademico – Specializzandi                          A 

P = presente; AG = assente giustificato (considerato presente ai fini del quorum); A = assente 
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* entra in via telematica alle ore 16:45                       

** si allontana alle 17:07 e rientra alle 17:10 

*** si allontana alle 17:27 e rientra alle 17:29 

**** si allontana alle 17:32 e rientra alle 17:35, esce definitivamente dall’aula alle 17:48 

 

  

Presiede La Presidente Francesca Flori.  

Esercita le funzioni di Segretaria la Dott.essa Francesca Masocco.  

La Presidente, alle ore 16:33, riconosce dichiara aperta la seduta per trattare il seguente:  
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ORDINE DEL GIORNO  

  

  

1) Approvazione verbale della seduta n.1 del 13/12/2022  

 

2) Approvazione verbale della seduta straordinaria n.2 del 28/12/2022  

 

3) Comunicazioni   

 

4) Proposta criteri concessione patrocinio del Consiglio Studenti   

 

5) Discussione della mozione sul cambio denominazione organo “Consiglio degli 

Studenti” in “Consiglio Studentesco”  

 

6) Discussione della mozione per la realizzazione di un murales in solidarietà alle 

donne e alla popolazione studentesca iraniana  

 

7) Varie ed eventuali   
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1° punto OdG: 

 Approvazione verbale della seduta n.1 del 13/12/2022 

 

La Presidente chiede all’assemblea se vi è necessità di rettifica del verbale della seduta del 13 

dicembre 2022. 

 

In assenza di rimostranze, La Presidente chiede all’assemblea di approvare il verbale. 

 

Delibera n°1/ 30-01-23 

 

Il Consiglio degli Studenti 

 

- Udita la richiesta della Presidente 
 

A maggioranza, 

 

DELIBERA 

 

L’approvazione del verbale del 13 dicembre 2022. 

 

Il Consiglio degli Studenti prende atto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Seduta n°3 del 30/01/2023 

     PROCESSO  

 VERBALE  

  

 

2° punto OdG:  

Approvazione verbale della seduta straordinaria n.2 del 28/12/2022 

  

La presidente chiede all’assemblea se vi è necessità di rettifica del verbale della seduta del 

28 dicembre 2022. 

 

In assenza di rimostranze, La presidente chiede all’assemblea di approvare il verbale. 

 

Delibera n°2/ 30-01-23 

 

Il Consiglio degli Studenti 

 

- Udita la richiesta della Presidente 

 

A maggioranza, 

 

DELIBERA 

 

L’approvazione del verbale del 28 dicembre 2022. 

 

Il Consiglio degli Studenti prende atto. 
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3° punto OdG: 

Comunicazioni 

 

Intervengono la dott.ssa Sara Ceglie e la dott.ssa Maurizia Pezzorgna, rispettivamente per la 

Direzione Informatica e area sviluppo e per la Direzione Didattica e Responsabile Intranet 

Management. 

Vengono esposti i servizi web per la comunità studentesca attualmente presenti all’interno 

dell’Intranet. Viene comunicato che, nei prossimi due anni, il Chatbot verrà integrato anche 

con Intranet, con l’obiettivo di migliorare la comunicazione tra sistema e utenti. 

Vengono, inoltre, illustrati i prossimi potenziamenti e miglioramenti dell’Intranet d’Ateneo, 

quali il collegamento diretto al sito delle notifiche sull’app Cineca: si vuole puntare ad un 

maggior utilizzo dell’app mobile per essere più efficienti dal punto di vista delle informazioni 

e news ateneo, andando ad attuare un processo di “targhettizzazione”. 

A tal riguardo, la Direzione Informatica richiede al Consiglio degli Studenti di raccogliere le 

eventuali esigenze da parte della comunità studentesca: la presidente chiede di creare un 

gruppo di lavoro in merito, per raccogliere le eventuali segnalazioni e interfacciarsi a tal 

riguardo con la Direzione. La presidente chiede se ci sia qualcuno che vuole partecipare a 

questo gruppo di lavoro. Si rendono disponibili a farne parte le consigliere Emma Rosanò e 

Maddalena Baruchelli, la quale chiede maggiori chiarimenti sulle modalità di lavoro. La 

Presidente risponde che starà al gruppo di lavoro decidere la modalità più consona. Interviene 

a tal riguardo anche il consigliere Adrian Nirca, sottolineando come il lavoro che andrà a fare 

il gruppo non si limiterà ai membri del medesimo, ma ogni componente del Consiglio degli 

Studenti raccoglierà i commenti della popolazione studentesca, e si interfaccerà poi con le 

persone facente parte del gruppo di lavoro; il lavoro portato avanti da quest’ultimo verrà, in 

ogni caso, esposto poi all’intero Organo. Interviene la consigliera Valentina Ferrari e si rende 

disponibile per fare parte del gruppo di lavoro. Interviene la Vicepresidente Giulia 

Impagnatiello, che, in ottica del lavoro svolto anche nel precedente Consiglio, si rende 

disponibile per far parte del gruppo di lavoro. Interviene la consigliera Benedetta Bertoldi e si 

rende disponibile per far parte del gruppo di lavoro. 

 

Seconda comunicazione della Presidente: resoconto della commemorazione per il Giorno della 

Memoria. La Presidente Francesca Flori sottolinea l’importanza della convocazione della 

rappresentanza studentesca, anticipando come il Comune di Verona sia propenso a coinvolgere 

quest’ultima anche in vista degli appuntamenti venturi.  

 

Terza comunicazione della presidente: La Presidente ricorda al Consiglio degli Studenti di 

completare le procedure burocratiche riguardanti l’insediamento del neo-eletto Consiglio degli 
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Studenti, assicurandosi di comunicare le proprie generalità presso la segreteria del proprio 

Dipartimento di riferimento. 

La Presidente ricorda, poi, le modalità con cui comunicare la propria assenza giustificata alle 

riunioni dell’Organo e richiede da parte della rappresentanza nelle varie commissioni d’Ateneo 

la compilazione di un breve riassunto del lavoro svolto, da far pervenire via email all’Ufficio 

di Presidenza. Infine, viene comunicato che, data la difficoltà nello stilare un calendario preciso 

delle riunioni del C.d.S., le riunioni cadranno, in linea di massima, durante l’ultima settimana 

del mese p.v. 

 

 

4° punto OdG: 

Proposta criteri concessione patrocinio del Consiglio Studenti 

 

 La Presidente Francesca Flori presenta al C.d.S. la necessità di una regolamentazione 

per la concessione dei patrocini, in quanto attualmente assente all’interno del 

regolamento dell’Organo. A seguito della richiesta di patrocinio di un evento di ADI, 

concesso, concessa dall’Ufficio di Presidenza in mancanza di una prassi condivisa 

dall’Organo, e di una richiesta portata avanti dall’Associazione Tango Evolution, la 

Presidente ha riscontrato infatti la necessità di trovare dei criteri per valutare la proposta 

e individuare una prassi per tale concessione. Si apre quindi la discussione a riguardo. 

Interviene la consigliera Laura Bergamin manifestando la propria perplessità riguardo la 

richiesta di patrocinio da parte dell’Associazione di Tango e di come questa proposta 

interessi maggiormente il C.U.S. rispetto che il C.d.S; eventualmente, viene proposto 

dalla stessa Bergamin di pensare sede del C.U.S. ad un prezzo agevolato per coloro 

interessati a partecipare ai corsi. Bergamin conclude il suo intervento riportando 

l’attenzione sul valore istituzionale concernente la concessione del patrocinio, il quale, 

in questo specifico caso, sembrerebbe venire a mancare. Interviene la consigliera 

Valentina Ferrari pronunciandosi favorevole a quanto sostenuto dalla consigliera 

Bergamin pocanzi, sottolineando ancora una volta la necessità di stabilire delle norme 

da inserire nel regolamento del C.d.S. Inoltre, la consigliera Ferrari chiede di verificare 

che l’attività proposta non abbia un numero limite di partecipanti. Interviene la 

Presidente Francesca Flori, sottolineando il fatto che i suddetti criteri che andranno stilati 

per la concessione del patrocinio non debbano essere troppo restrittivi, in modo da non 

andare ad ostacolare le future iniziative; per questo motivo essi dovranno essere chiari 

in modo che non si creino fraintendimenti o precedenti con altri tipi di richieste e 

collaborazioni. Interviene la consigliera Emma Rosanò, pronunciandosi favorevole alla 

strutturazione dei criteri e alla conseguente modifica del regolamento; inoltre propone di 

creare un gruppo di lavoro a riguardo. Interviene il consigliere Mirko Treccani, 
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proponendo un distinguo tra patrocinio e collaborazione. Interviene la consigliera Sara 

Fontana che ricorda come ci siano specifici uffici all’interno dell’ateneo a cui gli enti 

privati esterni possono rivolgersi, i quali eventualmente possono indirizzare al C.d.S. le 

richieste pertinenti. La consigliera Fontana si pronuncia favorevole a discutere i criteri 

di concessione con l’intero consiglio, quindi non stabilendo una commissione interna 

specifica. Interviene nuovamente la consigliera Laura Bergamin e risponde proponendo 

di creare un gruppo di lavoro invece che una commissione. Bergamin esprime perplessità 

per quanto riguarda la collaborazione con enti esterni e ribadisce la sua posizione 

favorevole nel creare una linea guida ben precisa per la concessione di un patrocinio, 

rendendosi disponibile a far parte del gruppo di lavoro in merito. Interviene la 

Vicepresidente Giulia Impagnatiello, esprimendo il proprio consenso con quanto 

sostenuto da Bergamin e sottolineando la necessità di menzionare la concessione della 

strumentazione tecnica del Consiglio, quale quella audio-video. Interviene nuovamente 

la consigliera Sara Fontana proponendo di stilare un template scaricabile per mandare la 

richiesta di patrocinio. Interviene la Presidente Francesca Flori ribadendo come i criteri 

da stilare non debbano ostacolare la collaborazione, ma semplicemente disincentivare 

l’arbitrarietà del singolo nell’effettuare questo tipo di operazioni. La Presidente richiede 

quindi di creare un gruppo di lavoro, il quale si occuperà di stilare una bozza dei suddetti 

criteri per la seduta del C.d.S. p.v. Fanno parte del gruppo di lavoro la consigliera Laura 

Bergamin, l’Ufficio di presidenza e la consigliera Valentina Ferrari. Il Consiglio degli 

Studenti decide di inoltrare la richiesta di patrocinio dell’Associazione Tango Evolution 

al C.U.S. 

La Presidente informa che, in attesa di stabilire a regolamento la prassi da seguire, a 

seguito di un’eventuale richiesta di patrocinio l’Ufficio di presidenza inoltrerà la 

richiesta all’interno Consiglio degli Studenti e, se entro 24 ore non emergeranno 

perplessità, l’Ufficio di Presidenza concederà il patrocinio.  

 

5° punto OdG: 

Discussione della mozione sul cambio denominazione organo “Consiglio degli 

Studenti” in “Consiglio Studentesco”   

 

Interviene la Vicepresidente Giulia Impagnatiello e presenta la mozione sul cambio di 

denominazione dell’Organo. La proposta intende uniformarsi alle linee guida già adottate 

dall’Ateneo per l’utilizzo di un linguaggio neutro in rispetto di tutte le soggettività. La 

Presidente Francesca Flori apre la discussione, sottolineando come non sia una questione 

semplicemente formale ma sostanziale, in quanto serve a comprendere e includere la 

comunità studentesca nella sua singolarità come individui. Interviene nuovamente la 

Vicepresidente Giulia Impagnatiello affermando come il cambio di denominazione 
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dell’organo esprima anche il lavoro concreto che viene svolto nelle singole commissioni 

e di come rappresenti un segnale importante per la comunità tutta. Interviene la 

consigliera Laura Bergamin, evidenziando come questo sia un segnale di continuità con 

quanto svolto dal consiglio precedente. Interviene in via telematica la consigliera Evelina 

Racu manifestando il proprio accordo con quanto detto.  

 

La Presidente pone in votazione la mozione. 

 

 

Delibera n°3/30-01-2023 

 

Il Consiglio degli Studenti 

 

- Udita la richiesta della Presidente 

- Udito l’intervento della Vicepresidente Giulia Impagnatiello 
 

All’unanimità 

 

DELIBERA 

L’approvazione della mozione sul cambio denominazione dell’organo “Consiglio degli 

Studenti” in “Consiglio Studentesco”. 

 

Il Consiglio degli Studenti prende atto. 

 

A seguito della votazione, la Vicepresidente Giulia Impagnatiello procede con una nota, 

sottolineando come il cambio di nome dell’organo dovrà avvenire in seguito ad una 

modifica del regolamento dell’Organo stesso, indi per cui verrà effettuata un’unica 

modifica, da accorpare a quella già discussa precedentemente riguardo i criteri del 

patrocinio, per semplificare il lavoro. Interviene poi la consigliera Evelina Racu 

proponendo di utilizzare i social del C.d.S. per comunicare questo cambiamento. 
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6° punto OdG: 

Discussione della mozione per la realizzazione di un murales in solidarietà alle donne 

e alla popolazione studentesca iraniana   

 

Il consigliere Adrian Nirca presenta la mozione, affermando come già nel mandato 

precedente l’Organo avesse espresso la propria solidarietà riguardo situazioni 

internazionali e fosse stato portato avanti un impegno nel concretizzare tale espressione. 

Nirca continua il suo intervento sottolineando l’importanza di tale mozione, dato anche 

i numerosi studenti iraniani iscritti presso l’Ateneo veronese. Inoltre, Nirca sostiene di 

essere già in contatto con artisti di origine iraniana disposti a realizzare il murales. Il 

Consiglio verrà poi informato sullo svolgimento dei lavori. Interviene la consigliera Sara 

Fontana affermando come la realizzazione del murales sia un segnale forte e di estrema 

cura verso quanto sta succedendo in questo momento, una bella proposta sia per il 

significato che per i mezzi con cui viene realizzata. Interviene la consigliera Rebecca 

Virgilio chiedendo se si è già a conoscenza della collocazione del murales. Interviene il 

consigliere Adrian Nirca rispondendo che il luogo sarà discusso e deciso dal Consiglio 

degli Studenti nella seduta p.v. 

 

La Presidente pone in votazione la mozione. 

 

Delibera n°4/30-01-2023 

 

Il Consiglio degli Studenti 

 

- Udita la richiesta della Presidente 

- Udito l’intervento del consigliere Adrian Nirca 
 

All’unanimità 

 

DELIBERA 

L’approvazione della mozione per la realizzazione di un murales in solidarietà alle 

donne e alla popolazione studentesca iraniana. 

 

Il Consiglio degli Studenti prende atto. 

 

Sara Fontana esce definitivamente dall’aula alle ore 17:48  
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7° punto OdG: 

Varie ed eventuali   

 

Null’altro essendovi da discutere e da deliberare, la Presidente toglie la seduta alle ore   

17:51. 

 

Il presente Processo Verbale sarà sottoposto al Consiglio per l’approvazione.  

Fatto a Verona, addì 13 febbraio 2023  

  

                                                                                                          La Presidente 

FRANCESCA FLORI  

   

 

 

                     La Segretaria 

FRANCESCA MASOCCO  

             

                                                 



Alla cortese attenzione del 

MAGNIFICO RETTORE 

Alle componenti del 

SENATO ACCADEMICO 

 

Verona, lì 19 gennaio 2023 

 

OGGETTO: CAMBIO DENOMINAZIONE ORGANO “CONSIGLIO DEGLI STUDENTI” IN 

“CONSIGLIO STUDENTESCO” 

 

IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

 

VISTO il documento “Linee guida al linguaggio di genere” adottato dall’Ateneo in linea con le 

indicazioni europee e nazionali, tramite il quale l’Università di Verona intende promuovere nella 

comunicazione istituzionale l’uso di un linguaggio che presti attenzione alle differenze di genere 

VISTO l’Art.9 dello Statuto dell’Ateneo 

VISTO l’Art.5 c. 2 del Codice Etico d’Ateneo  

 

 

CHIEDE 

 

Il cambio di denominazione dell’organo di rappresentanza “Consiglio degli Studenti” in “Consiglio 

Studentesco” 

 

 

 

 

Giulia Impagnatiello, 

Vicepresidente del Consiglio Studenti 

 



 

Alla cortese attenzione del   

MAGNIFICO RETTORE   

Alla cortese attenzione dei componenti del   

SENATO ACCADEMICO   

 

Verona, lì 19/01/2023   

OGGETTO: PROPOSTA DI REALIZZAZIONE DI UN MURALES IN SOLIDARIETÀ ALLE 

DONNE E ALLA POPOLAZIONE STUDENTESCA IRANIANA   

IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

   

VISTO l'articolo 11 della Costituzione italiana;  

VISTO l'Art. 39 del Testo Unico sull'Immigrazione; 

VISTO l’omicidio del 16/09/2022 di Mahsa Amini da parte della polizia morale Iraniana a causa 
della non osservanza del precetto islamista nell’indossare il velo; 

VISTA la mozione del Consiglio Nazionale degli Studenti Universitari “Mozione di solidarietà al 
popolo iraniano in protesta, alle sue studentesse e ai suoi studenti, con richiesta di intervento 
diplomatico da parte del Governo italiano” del 13 gennaio 2023, in allegato; 

VISTA l’adesione dell’Università degli Studi di Verona, in data 30 novembre 2022, alla 
Campagna Mondiale di Sostegno alle proteste delle studentesse e studenti iraniani “Campus 
Rally for Iran”;  

CONSIDERATA l'adesione dell'Università degli Studi di Verona alla rete “Scholars at Risk” in 
Italia e la dichiarazione della suddetta Rete del 12 ottobre concernente la situazione iraniana;  

CONSIDERATE le numerose manifestazioni in seno alla città di Verona in solidarietà della 

comunità iraniana tutta;   

CONSIDERATA la rilevante presenza nel corpo studentesco di studentз iranianз e la loro 

permanente mobilitazione di denuncia del regime; 

RITENUTO che l’ Università degli Studi di Verona non possa rimanere indifferente dinanzi a 

quanto quotidianamente avviene in Iran verso chi ha il coraggio di lottare per i propri diritti, tra 

cui quello alla formazione; 

 



 

 

ESPRIME  

solidarietà e preoccupazione per le sorti della popolazione iraniana in protesta e, in 

particolare, delle studentesse e degli studenti che lottano per i propri diritti e che ricercano 

una vita migliore attraverso i paesi limitrofi.  

 

CHIEDE  

che venga individuato uno spazio consono per un murales in solidarietà alle donne e alla 

comunità studentesca iraniana a seguito delle misure restrittive imposte dal governo.   

 

 

Adrian Nirca, 

Rappresentante studentesco in Consiglio di Amministrazione 

 


